



## Johanna und Lisa - Eine Freundschaftsgeschichte

Johanna und Lisa gehen gemeinsam auf den Spielplatz. Sie haben sich schon den ganzen Tag darauf gefreut. Johanna hat Lisa nach der Schule abgeholt, denn seit sie beide in die Schule gehen, sehen sie sich nicht mehr so häufig. Beide haben immer mal wieder telefoniert. Jetzt ist es soweit. Als sie sich wieder treffen umarmen sie sich und lachen. Johanna hat Lisa eine Packung Gummibärchen mitgebracht. Die haben sie damals gerne zusammen gegessen. Mit Freude nimmt Lisa die Tüte entgegen und sie machen sich auf den Weg. Auf dem Spielplatz spielen sie Fange und zeigen sich gegenseitig, was sie schon alles können. Sie schaukeln nebeneinander und wetteifern, wer am höchsten kommt. Nach einer Stunde sind sie ganz schön geschafft und essen gemeinsam die Gummibärchen auf. Sie teilen und da Johanna eher die grünen mag und Lisa die roten, tauschen sie, wenn sie eins in der Lieblingsfarbe des anderen haben. Sie spielen den ganzen Nachmittag zusammen. Als es langsam dunkel wird, gehen sie nach Hause. An der Ecke, wo sich ihre Wege trennen, umarmen sie sich nochmals und verabschieden sich. Johanna ist auf dem gemeinsamen Nachhauseweg etwas traurig, weil sie sich jetzt wieder eine Weile nicht sehen können. Lisa tröstet sie bei der Verabschiedung und gibt i nochmal eine feste Umarmung.

① Lies den Text über Freundschaft. Was ist Freundschaft?



Kinder Spielen gemeinsam

Bild nicht gefunden oder

Spielplatz

## Ethik